

NLM-Direktor Christian Krebs erhält Honorarprofessur an der HMTMH

Hannover, 20. April 2022. Christian Krebs, Direktor der Niedersächsischen Landesmedienanstalt, wurde zum Honorarprofessor der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover (HMTMH) ernannt. Die Hochschule begründet die Auszeichnung mit der langjährigen, herausragenden Lehrtätigkeit von Christian Krebs am Institut für Journalistik und Kommunikationsforschung (IJK). Seit 2011 hat Krebs einen Lehrauftrag für Medienrecht am IJK.

„Wissen im Bereich Medienrecht zu vermitteln – das ist mir ein großes Anliegen. Durch meine Lehrtätigkeit bin ich seit mehr als 10 Jahren mit dem Institut für Journalistik und Kommunikationsforschung der HMTMH auf besondere Weise verbunden. Über die Verleihung der Honorarprofessur und die Möglichkeit, auch zukünftig an der HMTMH zu lehren und bei Studierenden das Interesse für Medienrecht zu wecken, freue ich mich sehr“, so Christian Krebs.

Im Rahmen der Verleihung der Honorarprofessur würdigte Prof. Dr. Eva Baumann, Vizepräsidentin für Wissenschaft an der HMTMH, das Engagement von Christian Krebs: „Mit seinem großen pädagogischen Einsatz und seiner praxisorientierten Didaktik begeistert Christian Krebs die Studierenden jeden Jahrgangs für das kommunikationswissenschaftlich überaus relevante Fachgebiet Medienrecht aufs Neue.“

Die Präsidentin der Hochschule Prof. Dr. Susanne Rode-Breymann betonte: „Die Verleihung der Honorarprofessur an Christian Krebs ist sowohl Auszeichnung seiner Verdienste als auch Ausdruck des Wunsches der Hochschule, langfristig mit dieser profilierten Persönlichkeit aus Niedersachsens Medienlandschaft zusammenzuarbeiten.“

Die Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover kann an Lehrende, die der Hochschule über viele Jahre oder mit besonders herausragendem Engagement verbunden sind, Honorarprofessuren vergeben. Auf Vorschlag der Kommission zur Vergabe von Honorarprofessuren entscheiden der Senat und das Präsidium der Hochschule über eine mögliche Ernennung. Als Kriterien für die Vergabe gelten nach Angaben der HMTMH „eine exzellente Lehre und ein herausragendes künstlerisches, pädagogisches oder die Selbstverwaltung mittragendes Engagement für die HMTMH“.

*Pressefoto: v.l.n.r.: HMTMH-Präsidentin Prof. Dr. Susanne Rode-Breymann, NLM-Direktor Christian Krebs, Vizepräsidentin Dr. Eva Baumann
(Copyright: HMTMH/Michael Wallmüller)*

Pressekontakt:

Natalia Müller
Telefon: 0511 28 477 12
E-Mail: mueller@nlm.de